

# Zweiräder umkreisen den Hahnenkamm

**Motorsportclub Karlstein 1987:** Fünfte Mofa- und Rollerausfahrt »Rund um den Hahnenkamm«

**KARLSTEIN A. MAIN.** Am 4. September führte der MSC Karlstein 1987 nach dem pandemiebedingtem Ausfall im Vorjahr seine 5. Mofa- und Rollerausfahrt »Rund um den Hahnenkamm« durch. Die Streckenführung musste neu ausgearbeitet werden. Die Entwicklung der Pandemie und die damit verbundenen Änderungen und Anpassungen der Vorschriften stellten die Organisatoren vor eine Herausforderung, die aber mit Enthusiasmus und Rücksprache mit den beteiligten Behörden gemeistert werden konnte.

Als die Durchführung nach Erhalt der notwendigen Erlaubnisse gesichert war und auf der Homepage des Vereins veröffentlicht wurde, gingen so zahlreiche Anmeldungen für die beiden ausgeschriebenen Klassen ein, dass ein



Mit Herzblut restaurierte und gepflegte Fahrzeuge.

Foto: Motorsportclub Karlstein

neuer Teilnehmerrekord zu verzeichnen war.

Am Samstag ab 10 Uhr fanden sich viele mit Herzblut restaurierte und gepflegte Fahrzeuge an der

Bayernhalle ein. Um 12 Uhr gingen dann insgesamt 72 Fahrerinnen und Fahrer nach vorheriger Einweisung und technischer Abnahme der Fahrzeuge zeitversetzt

in Dreiergruppen auf die ca. 45 km lange Strecke.

Am Kontrollpunkt zwischen Hemsbach und Gunzenbach waren insgesamt fünf Fragen zu beantworten, bevor die Fahrt in Richtung Ziel weiter fortgesetzt werden konnte. Die ausgeschilderte Strecke bot bei sonnigem Wetter und klarer Sicht einen wunderschönen weitreichenden Blick über den Kahlgrund.

Zur Siegerehrung um 15.30 Uhr hatten alle Teilnehmer das Ziel unfallfrei erreicht. Nur drei Fahrzeuge konnten die Ziellinie nicht aus eigener Kraft überfahren. Das tat der guten Stimmung und der positiven Resonanz aber keinen Abbruch. Pokale erhielten Uwe Murmann und Walter Meißner.

*Bettina Knopf,  
Motorsportclub Karlstein*